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В статье дается политико-правовая характеристика документов, которые хранятся в фонде 
создателя и лидера политической партии России начала ХХ в. «Союз 17 октября» А.И. Гучкова под 
названием «Проект конституции Российской империи». На основании сравнительного (компарати-
вистского) анализа текста «проекта Гучкова» с текстами различных вариантов программ «Сою-
за 17 октября» сделан вывод о том, что документ не может быть охарактеризован как проект кон-
ституции России начала ХХ в.
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Th e article gives a political and legal characteristic of the documents called “Th e Draft Constitution 
of the Russian Empire” that are kept in the personal collection of A.I. Guchkov, the founder and leader of 

DOI : 10.18572/1812-3805-2019-10-60-66



№ 10 / 2019 61

Юридическая техника: многообразный опыт

the political party of the early twentieth century Russia “Th e Union of October 17”. Having conducted com-
parative analysis of the “Guchkov project” and various versions of “Th e Union of October 17” political par-
ty programs we arrived to the conclusion that the document could not be defi ned as a draft Constitution of 
the early twentieth century Russia.
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